



COMENTARIOS

Liderazgos renovados y de mirada al futuro

En un entorno dinámico y desafiante como el actual, las organizaciones debemos adaptarnos constantemente para seguir siendo pertinentes. Una de las formas más efectivas de lograrlo es a través del potenciar diferentes liderazgos, lo que permite no solo responder a las transformaciones del entorno, sino también fomentar la innovación, la diversidad y la renovación de ideas.

En el caso de los gremios, este principio cobra especial relevancia. Los sectores productivos enfrentan cambios vertiginosos y complejos, que exigen que los gremios sean capaces de acompañar, representar y proyectar a sus asociados con visión, flexibilidad y capacidad de incidencia. En la CChC Tarapacá, asumimos este desafío con convicción.

Recientemente dimos inicio a un nuevo ciclo estratégico en nuestra sede, alineado con los lineamientos nacionales que refuerzan nuestro compromiso con la incidencia gremial y el apoyo a las empresas socias. A nivel regional, hemos definido ejes estratégicos que fortalecen nuestra labor desde cuatro perspectivas clave: gremial, relacionamiento con grupos de interés, mejora de procesos internos y desarrollo y crecimiento institucional. Todo ello articulado en una hoja de ruta que nos permite avanzar con claridad y propósito.

Una pieza fundamental de este proceso ha sido el impulso decidido a la participación femenina. A través de tres pilares — mujer en



Los sectores productivos enfrentan cambios vertiginosos y complejos, que exigen que los gremios sean capaces de acompañar”.

Pamela Arancibia Pastén la,
 presidenta regional CChC

obra, mujer gremial y mujer en alta dirección — estamos construyendo una industria más inclusiva y representativa. Ver a más mujeres liderar equipos, integrarse a mesas directivas y participar activamente en la toma de decisiones es una señal de que vamos por el camino correcto.

Al igual que en el periodo anterior, hoy celebramos contar con nuevas caras y más mujeres postulantes a cargos gremiales, lo que refleja el valor que le damos al liderazgo renovado. En la CChC Tarapacá creemos firmemente que, solo con una mirada inclusiva, diversa y adaptativa, podremos construir juntos el desarrollo que nuestra región necesita.